



Catedral de Santiago

Fotografías

CREADOR/A

Juan César Astudillo C.

DESCRIPCIÓN

La imagen de La Virgen, se desplaza suavemente en suspencion, la grua la posasra sobre un camion. Este la transportara a su lugar de restauracion y cheque de estado de conservacion. Esta fue retirada de la fachada de la Catedral por que la base en que se encontraba estaba con daño estructural, producto del Terremoto del 2010.

FECHA DE CREACIÓN

2010

TÉCNICA

Fotografía nativa digital

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Fotografía Patrimonial](#)